

bluehive™

BLUETOOTH®-ENABLED ITEM FINDER

035-5474-0



Instructions

Works with Apple Find My

Find items with help from hundreds of millions of friends.
Find My Network will help you find your belongings when they are left far behind. Item Finder will send out a secure Bluetooth® signal that can be detected by nearby iOS devices in Find My network. These devices send the location of your Item Finder device to iCloud, then you can go to the Find My app and see it on the map. The whole process is anonymous and encrypted to protect your privacy. It's free, so there is no need to worry about the battery life and data usage.

1. Product



Item Finder can help you easily track all kinds of items. As long as you hang one on your keychain and put one in your bag, you can see where your keys and bag are.

You can find "Find My" in the app store.

2. Add Item Finder to Apple Find My

- Update to the latest version of iOS or iPadOS. Turn on your phone or iPad's Bluetooth®, then pull the plastic tag off of Item Finder.
- Open the Apple Find My app, press "Add Item".
- If you do not yet have an Item Finder paired, press "Other Supported Item" for the first time pairing.
- If you do have an existing Item Finder paired, press "+" and then "Add Other Item".
- Search for Bluehive Item Finder to connect, and follow the onscreen instructions in Find My.

NOTE: If Item Finder is not added to the Apple ID after 10+ minutes, Bluetooth® will stop transmitting to save power.

NOTE: To completely reset the Item Finder, unscrew the screw and open the plastic cover. Remove and insert the battery five times; you will hear a beep every time. This will reset the Item Finder. Reassemble the plastic cover and replace the screw.

NOTE: In order to pair Item Finder with another Apple ID, first remove it from Find My by tapping on the Items tab, tapping the name of the item Finder, scrolling down to the bottom of the detail card, and then tapping Remove item. It can then be added again by following the pairing instructions.

3. Operation Instructions

3.1 Find items at close range with the play sound function
You can click "Play Sound" in the Find My app, or say "Hey Siri, find my [name item]" to play sounds to indicate the location, and the [name item] depends on the name you define during the setup. For example, "Hey Siri, find my key", "Hey Siri, find my bag", etc. to play sounds to indicate the location. If it's hiding nearby, such as under a cupboard or in the next room, you can easily follow the sound to find it.

3.2 Automatically restore connection after disconnection
If the distance between the paired Item Finder and the iOS device exceeds Bluetooth® connection distance, when you click "Play Sound" in the Find My app, it will prompt that the connection cannot be made; if Item Finder and the iOS device are in Bluetooth® connection distance, click "Play Sound" in the Find My app, it will play consecutive sounds, and you can find the item just by following the sound.

3.3 Lost Mode—Find things easier
Item Finder can be put into Lost Mode. You'll automatically get a notification when it's detected by other devices in the Find My network. You can activate Lost Mode in Find My app by following the onscreen instructions, adding your phone number or email account. If others pick up your Item Finder, they can know how to contact you by following the Learn More instructions in Find My.

3.4 Privacy protection
To prevent unwanted tracking, when someone else's item Finder device is seen travelling with you for a period of time, your Apple device will find it and send you an alert notification. If you haven't found this device after a while, it will play a sound so you can find it. But don't worry, if someone next to you has a item Finder device, as long as the device is near it's owner, you will not receive a notification.

Only you can see where your item Finder is. No location data or location history is physically stored inside item Finder. Communication with the Find My network is end-to-end encrypted so that only the owner of a device has access to its location data, and no one, including Apple and Bluehive® knows the identity or location of any device that helped find it.

To Remove or Install the Battery



Note: Please put the battery into the finder in this direction

Step 1: Unscrew the screw and open the plastic cover using a coin or small tool.
Step 2: Remove and replace the battery with the correct polarity as shown in the illustration. You will then hear a beep.
Step 3: Reassemble the plastic cover and rotate it to lock by aligning the dots, then securely tighten the screw.

Made in China
Imported by Trileaf Distribution Toronto, Canada M4S 2B8
This Bluehive® product carries a one (1) year warranty against defects in workmanship and materials. At its discretion, Bluehive® Canada agrees to have any defective part(s) repaired or replaced free of charge, within the stated warranty period, when returned by the original purchaser with proof of purchase. This product is not guaranteed against wear or breakage due to misuse and/or abuse.

bluehive™

LOCALISATEUR D'ARTICLE COMPATIBLE BLUETOOTH®

035-5474-0



Mode d'emploi

Fonctionne avec Apple Find My

Localisez des articles avec l'aide de centaines de millions d'amis.
Le réseau Localiser vous aidera à retrouver vos articles lorsqu'ils sont laissés loin derrière vous. Le localisateur enverra un signal Bluetooth sécurisé qui pourra être détecté par les appareils iOS à proximité dans le réseau Localiser. Ces appareils envoient l'emplacement de votre localisateur d'article à iCloud, vous pouvez ensuite accéder à l'application Localiser et le voir sur la carte. L'ensemble du processus est anonyme et crypté pour protéger votre vie privée. C'est efficace, vous n'avez donc pas à vous soucier de la durée de vie de la batterie et de l'utilisation des données.

1. Article



Le localisateur d'article peut vous aider à suivre facilement toutes sortes d'objets. Tant que vous en accrochez un sur votre porte-clés et que vous en mettez un dans votre sac, vous pouvez voir où se trouvent vos clés et votre sac. Vous pouvez trouver l'appli « Localiser » dans l'App Store.

2. Ajouter un localisateur d'article à l'appli Localiser

- Effectuez la mise à jour vers la dernière version d'iOS ou d'iPadOS. Allumez Bluetooth® sur votre téléphone ou sur votre iPad, puis retirez l'étiquette en plastique du localisateur d'article.
- Ouvrez l'appli Apple Localiser, puis appuyez sur « Ajouter un objet ». Si vous n'avez pas encore couplé un Localisateur d'article, appuyez sur « Autre objet pris en charge » pour la première fois.
- Si vous avez couplé un Localisateur d'article, appuyez sur « + » puis sur « Ajouter un autre objet ».
- Le localisateur d'article peut être mis en mode Perdu. Vous recevez automatiquement une notification lorsqu'il est détecté par d'autres appareils dans le réseau Localiser. Vous pouvez activer le mode Perdu dans l'appli Localiser en suivant les instructions à l'écran, en ajoutant votre numéro de téléphone ou votre compte de courriel. Si d'autres personnes prennent votre localisateur d'article, elles peuvent savoir comment vous contacter en suivant les instructions à l'écran.
- REMARQUE :** Si le localisateur d'article n'est pas ajouté à l'identifiant Apple après quelques minutes, Bluetooth® cessera de transmettre pour économiser de l'énergie.

REMARQUE : Pour réinitialiser complètement Localiser, dévissez la vis et ouvrez le couvercle en plastique. Retirez et insérez la pile cinq fois; vous entendrez un bip à chaque fois. Cela réinitialisera l'appli Localiser. Replacez le couvercle en plastique et remettez la vis.

REMARQUE : Pour coupler le localisateur d'article à un autre identifiant Apple, supprimez-le d'abord de l'appli Localiser en appuyant sur l'onglet Objets (objets), en appuyant sur le nom de l'objet du Localisateur d'objets, en faisant défiler vers le bas de la fiche de détails, puis en appuyant sur Remove Item (Supprimer l'objet). Il peut ensuite être ajouté à nouveau en suivant les instructions de couplage.

3. Instructions d'utilisation

3.1 Trouver des objets à courte portée grâce à l'émission de sons
Vous pouvez cliquer sur « Play Sound » (pouer le son) dans l'application Localiser ou dire « Hey Siri, trouve mon [nom de l'article] », pour émettre des sons pour indiquer l'emplacement, et le [nom de l'article] dépend du nom que vous définissez lors de la configuration. Par exemple, « Hey Siri, trouve ma clé », « Hey Siri, trouve mon sac », etc. pour émettre un son pour indiquer l'emplacement. S'il se cache à proximité, par exemple sous un placard ou dans la pièce voisine, vous pouvez facilement suivre le son pour le trouver.

3.2 Restaurer automatiquement la connexion après la déconnexion
Si la distance entre le localisateur d'article couplé et l'appareil iOS dépasse la distance de connexion Bluetooth®, lorsque vous cliquez sur « Play Sound » (faire retentir son) dans l'appli Localiser, vous recevez un message que la connexion ne peut pas être effectuée; si le localisateur d'article et l'appareil iOS sont à distance de connexion Bluetooth®, cliquez sur « Play Sound » (faire retentir un son) dans l'appli Localiser, il fera retentir des sons consécutifs et vous pouvez trouver l'objet simplement en suivant le son.

3.3 Mode Perdu : trouver les choses plus faciles
Le localisateur d'article peut être mis en mode Perdu. Vous recevez automatiquement une notification lorsqu'il est détecté par d'autres appareils dans le réseau Localiser. Vous pouvez activer le mode Perdu dans l'appli Localiser en suivant les instructions à l'écran, en ajoutant votre numéro de téléphone ou votre compte de courriel. Si d'autres personnes prennent votre localisateur d'article, elles peuvent savoir comment vous contacter en suivant les instructions à l'écran.

3.4 Protection de la vie privée
Pour éviter tout suivi indésirable, lorsque l'appareil localisateur d'article de quelqu'un d'autre est détecté en déplacement avec vous pendant un certain temps, votre appareil Apple le trouvera et vous enverra une notification d'alerte. Si vous n'avez pas trouvé cet appareil après un certain temps, il fera retentir un son afin que vous puissiez le trouver. Mais ne vous inquiétez pas, si quelqu'un à côté de vous a un appareil localisateur d'article, tant que l'appareil est près de son propriétaire, vous ne recevrez pas de notification. Vous seul pouvez voir où se trouve votre localisateur d'article. Aucune donnée de localisation ou historique de localisation n'est stockée physiquement dans le localisateur d'article. La communication avec le réseau Localiser est cryptée de bout en bout afin que seul le propriétaire d'un appareil accède à ses données de localisation, et personne, y compris Apple et Bluehive®, ne connaît l'identité ou l'emplacement d'un appareil qui a aidé à le trouver. Afin de localiser cet article à l'aide de l'appli Apple Localiser, il est recommandé d'utiliser la version la plus récente d'iOS, d'iPadOS ou de MacOs. L'appli Localiser des objets sur l'Apple Watch nécessite la dernière version de watchOS.

DÉVERROUILLER
VERROUILLER
Retrait et installation de la pile
Remarque : Veillez insérer la pile dans le localisateur dans ce sens.

Étape 1 : Desserrez la vis et ouvrez le couvercle en plastique à l'aide d'une pièce de monnaie ou d'un petit outil.
Étape 2 : Retirez et remplacez la pile avec une nouvelle pile en respectant la polarité, conformément à l'illustration ci-dessus. Vous entendrez alors un bip.
Étape 3 : Remettez le couvercle en place et tournez-le pour le verrouiller en alignant les points. Serrez ensuite la vis.

Fabriqué en Chine
Importé par Trileaf Distribution Toronto, Canada M4S 2B8
Ce produit Bluehive® comprend une garantie d'un (1) an contre les défauts de fabrication et de matériaux. Bluehive® consent, à sa discrétion, à réparer ou remplacer gratuitement toute pièce défectueuse lorsque celle-ci est retournée avec la preuve d'achat par l'acheteur original, au cours de la période de garantie convenue. Exclusion : usure ou bris causés par un usage abusif ou inapproprié.